



Boletín de Prensa

27 de abril de 2023

CFE-BP- 47/23vf

CFE INCREMENTA SUS INGRESOS NETOS AL CIERRE DE 2022 Y ANUNCIA PLAN INTEGRAL DE MOVILIDAD EN SU CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

- Manuel Bartlett rinde informe ante el Consejo de Administración sobre el fortalecimiento de la CFE y su participación en proyectos emblemáticos con el Gobierno Federal.
- Los ingresos netos al cierre de 2022 ascendieron a 620 mil 847 MDP, representó un incremento del 10% con respecto al año anterior.
- CFE TEIT presenta el Plan Integral de Movilidad 2023, el cual tiene como objetivo brindar los servicios de telefonía móvil, banda ancha inalámbrica y servicios del Internet de las Cosas (IoT).

Durante la sesión del Consejo de Administración de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), presidida por la secretaria de Energía, Rocío Nahle García, y el director general de la CFE, Manuel Bartlett Díaz, se revisaron proyectos para fortalecer a la empresa en su capacidad de generación, distribución y transmisión; así como para robustecer sus finanzas en beneficio de todos los mexicanos.

El director general de la CFE, Manuel Bartlett Díaz, rindió un informe sobre el estado que guarda la Empresa en lo que va de la administración. Recordó que, con la Reforma Energética de 2013, se tenía muy clara la desaparición de la CFE, y se proyectaba que su participación en el Mercado Eléctrico se redujera al 16%. Sin embargo, con la llegada de la Cuarta Transformación, encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, no solo la CFE se ha fortalecido, también está avanzando en:

- Programas de **mantenimiento a centrales hidroeléctricas**, que permitirá incrementar su capacidad neta y vida útil para seguir generando energía eléctrica hasta por 50 años.
- CFE se ha sumado a la magna obra del **Tren Maya** con la construcción de infraestructura eléctrica en la selva de la Península de Yucatán.
- **CFE Internet para Todos** permitirá que millones de mexicanos tengan la oportunidad de incrementar su educación y logren un mayor desarrollo en sus comunidades.

- La CFE suministrará energía eléctrica e internet a las sucursales del **Banco del Bienestar**, para que los beneficiarios en las regiones alejadas cuenten con el servicio de banca y reciban los programas sociales.

El director general de la CFE concluyó que todas estas inversiones cumplen con el objetivo de equipar el sistema de telecomunicaciones para beneficio de los mexicanos y las futuras generaciones. La CFE, a pesar de crisis muy severas como la pandemia por COVID 19, el congelamiento de gasoductos en Texas y la guerra entre Rusia y Ucrania, mantiene su objetivo de suministrar energía eléctrica y mantener las tarifas por debajo de la inflación. Hoy está más fuerte que nunca.

El titular de la Dirección Corporativa de Finanzas, Edmundo Sánchez Aguilar, dio a conocer los Estados Financieros Dictaminados 2022 de la CFE. Reportó que los ingresos netos al cierre de 2022 ascendieron a 620 mil 847 MDP, lo que representó un incremento del 10% con respecto al año anterior.

Destacó que los ingresos por venta de energía se incrementaron en el segmento industrial en 12% con respecto al año pasado. Puntualizó que durante esta administración se han tomado decisiones consensuadas para continuar con el fortalecimiento de la empresa de todos los mexicanos y no subir tarifas eléctricas por arriba de la inflación.

Por su parte, el director general de la EPS CFE Telecomunicaciones e Internet para Todos, David Pantoja Meléndez, dio a conocer el Plan Integral de Movilidad (PIM) 2023, el cual tiene como objetivo brindar los servicios de telefonía móvil, banda ancha inalámbrica y servicios de IoT (internet de las cosas), a través de infraestructura desplegada en las 32 entidades federativas.

La implementación del PIM se llevará a cabo en tres fases:

- Fase I: pruebas piloto para el servicio de telefonía móvil, banda ancha inalámbrica e IoT.
- Fase II: pruebas de activación comercial para el servicio de telefonía móvil, banda ancha inalámbrica e internet.
- Fase III: comercialización.

La EPS busca impulsar nuevos negocios a través del uso eficiente de la infraestructura de telecomunicaciones de la CFE, buscando la mejora progresiva, la satisfacción de los usuarios y el valor público de CFE TEIT.

Al respecto, la secretaria de Energía y presidenta del Consejo, Rocío Nahle, reconoció la labor del director general y de todos los trabajadores, quienes hacen posible la ejecución de este emblemático proyecto y permiten llegar a cada rincón del país con internet, tal como lo instruyó el presidente López Obrador.

En la sesión del Consejo también participaron el secretario en funciones, Eduardo Gurza Curiel; el consejero suplente de PEMEX, Víctor Manuel Navarro Cervantes; la consejera independiente, Rosío Vargas Suárez; el consejero independiente, Héctor Sánchez López; el consejero suplente representante del SUTERM, Juan Manuel Mejía Ponce; el secretario del Consejo, David Rangel Zermeño y el prosecretario del Consejo, Raúl Jiménez Vázquez.

--oOo--